



En Pachuca, mujeres reclaman a Marcelo Ebrard igualdad en oportunidades y salarios

En Pachuca

Mujeres reclaman a Ebrard igualdad en oportunidades y salarios



RAÚL RAMÍREZ

Marcelo Ebrard llegó a Pachuca en su quinto día de gira, y fue ahí en donde el aspirante a la Coordinación en Defensa de la 4T, Marcelo Ebrard, realizó un encuentro con mujeres para escuchar sus necesidades.

En las instalaciones del **David Ben Gurión de Pachuca**, el excanciller se presentó para realizar su asamblea informativa, como parte del proceso interno de Morena.

Simpatizantes de todos los municipios, principalmente mujeres, fueron quienes a gritos de **¡Marcelo, Marcelo!, recibieron al aspirante en las instalaciones del David Ben Gurión.**

A pesar de los empujones y la desorganización del evento, el extitular de la SRE, **Marcelo Ebrard**, les dio el micrófono a las mujeres para que le compartieran sus **"sueños y necesidades"**.

Mujeres que acudieron al mitin de **Ebrard en Pachuca le reclamaron al morenista la falta de medicamentos, bajos salarios y un mayor apoyo a organizaciones civiles de mujeres productoras del campo.**

El excanciller, haciendo uso de un altavoz, habló de la igualdad de oportunidades y salarios como la mejor forma de sacar al país adelante.

El encuentro entre el aspirante que busca ser el coordinador de la defensa de la Cuarta Transformación y las mujeres se llevó a cabo en la plancha del mosaico del **Parque Cultural David Ben Gurión.**

Aseguró que **se considera un feminista y destacó la importancia de brindar seguridad, trabajo y respeto.**

"Si queremos construir un mundo mejor necesitamos igualdad y la igualdad se cons-

truye con igualdad de género", puntualizó.

A su llegada fue recibido con mariachi y porras de grupos de féminas de distintos municipios hidalguenses, quienes le pidieron tomarse una foto con ellas.

Por otra parte, **Ebrard planteó la posibilidad que sea en los comicios de 2024 cuando se abra una consulta para determinar si el Poder Judicial debe reformarse o no.**

Tras el revés que la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) dio al "Plan B" de la reforma electoral, **Ebrard Casaubon planteó dicha posibilidad.**

El excanciller aclaró que la determinación de la Corte, de amular por completo el "Plan B" electoral, tiene que ver con una determinación política.

"Son decisiones políticas. No se puede desasociar lo político y lo legal, no diría yo eso, pero sí es evidente que se tiene una posición política contraria a las iniciativas que ha promovido el ejecutivo federal y su mayoría en el congreso", reconoció.

Por ello, agregó, el tema va a ser ya el año entrante, la función legislativa le corresponde primordialmente al Poder Legislativo y **"el año entrante que se den las elecciones seguramente ese va a ser uno de los contenidos importantes, cuando tú votes, si estás de acuerdo o no estás de acuerdo"**.

"¿Cómo se va a resolver esta diferencia? La primera pregunta que se tiene que hacer es ¿necesita o no necesita el Poder Judicial una reforma? Preguntemos a todo mundo, ¿están conformes cómo está el Poder Judicial o lo reformamos? Te va a decir la mayoría, pues lo reformamos, ¿se puede perfeccionar?, claro, todo se puede perfeccionar, entonces hagamos esa reforma, pero va a depender del equilibrio político del año que entra, ahorita lo veo difícil que se pueda resolver", finalizó **Marcelo Ebrard.**

